

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	5	開封日	平成25年9月17日
ご意見			
<p>市役所職員の方々お疲れ様です。</p> <p>いつもお世話に成ります。外から建物の中へ入った時、温度差がありました。エアコンを入れていらっしゃると思いますが、外の方がずずしかった様です。設定温度が決められているのかもしれませんが、エアコンを入れずにまどを開けられたら、そちらの方が、ずずしいかもしれませんね。</p> <p>すいません。</p> <p>(投函日 平成25年 9月 3日)</p>			
回答			
<p>ご意見ありがとうございます。庁舎管理を行っております総務部契約管財課がお答えします。</p> <p>市役所本庁舎では平成21年度から、電気料削減のために、デマンド監視システムを導入し、節電に努めております。さらに、平成23年度からは、毎年度節電計画を作り、各職員で節電についての意識を高め、取り組んでいるところでございます。</p> <p>室内温度が28度かつ湿度が70%以上で、エアコンを入れるようにしておりますが、庁舎の北側と南側では、温度差があり、特に1階南側ではアスファルトの照り返し等で、室内温度が上昇することから、業務への支障も考慮しながら、エアコンを入れるようにしております。今後、ご指摘いただきましたように、外気温にも気を配り、職員一人一人が節電への意識をさらに高めながら、業務に取り組んでまいりたいと存じます。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございました。</p>			